

P R E S S E M I T T E I L U N G

Egelsbacher Kulturverein überrascht Freunde der Partnerstadt Haynau in Polen

Wie jedes Jahr im Juni fanden auch in diesem Jahr die Haynauer Tage in Haynau statt. Einer der Höhepunkte ist der Umzug, angeführt vom Haynauer Bürgermeister, Jan Serkies, gekleidet in einem historischen Gewand. Vor zwei Jahren nahm auch der Egelsbacher Kulturverein e. V., stellvertretend für die Gemeinde Egelsbach, an diesem Umzug teil.

In diesem Jahr hatte sich der Egelsbacher Kulturverein e. V. etwas Besonderes ausgedacht, ohne dass die Freunde der Partnerstadt auch nur eine Ahnung hatten, dass eine Delegation aus Egelsbach kommt. Auch die Gruppe des Egelsbacher Kulturvereins erschien in historischen Kostümen. Nach großen Mühen, unerkannt zu bleiben, ist es der Delegation aus Egelsbach gelungen, sich vor dem Rathaus zu versammeln. Die Überraschung ist vollends geglückt. Der Bürgermeister Jan Serkies und seine Stellvertreterin, Brygida Mytkowska waren genauso wie die Pressesprecherin Emilia Grześkowiak überwältigt. Die Gruppe des Egelsbacher Kulturvereins hatte geplant, das Schlusslicht des Umzugs zu bilden, was der Bürgermeister jedoch gar nicht erst zuließ. Stattdessen durfte die Delegation unter Führung des Bürgermeisters und des Vorsitzenden des Egelsbacher Kulturvereins, Rudi Moritz vorne

dabei sein. Gewappnet mit polnischer und deutscher Fahne und einem Schild Chojnow/Egelsbach wurden die Vertreter des Egelsbacher Kulturvereins sehr herzlich von der Haynauer Bevölkerung mit Applaus bejubelt.

Damit wurde die Freundschaft zwischen Haynau und Egelsbach wiederum vertieft.

Egelsbach, 19. Juni 2017

Kontakt: Rudi Moritz
Im Brühl 13 B
63329 Egelsbach
Tel. mobil 0170-4500014
Fax 06103-488385
rudi.moritz@eku-verein.de
www.eku-verein.de